

CARTAS DE LOS LECTORES

CARTA DEL DIA

El hospital Pablo Tobón Uribe

Señores directores:

En la separata especial que publicó **El Espectador** el 31 de diciembre pasado (página 14) fue consignado un escrito de la periodista María Cristina Arango de Tobón, relacionado con el Hospital Pablo Tobón Uribe y titulado *Hospital con alma*.

Hemos recibido elogiosos comentarios motivados en ese artículo periodístico, lo cual genera complacencia y agradecimiento en todos los integrantes de la *Familia Hospital Pablo Tobón Uribe* que nos esforzamos por servir mejor cada día, con máximo compromiso humano y con la responsabilidad que implica el trabajar con la materia prima más noble de la creación: el hombre.

Entendemos esta publicación como una especial deferencia de **El Espectador** para con nuestro Hospital y como un estímulo a nuestra tarea. Sinceramente lo agradecemos.

Iván Darío Vélez Atehortúa, director general. MEDELLÍN